
Frau Meyer zu Drewer: 
An der Gehard-Boeden-Straße fehlt entlang des Fußweges vom Sportplatz aus gesehen eine 
Beleuchtung. Was unternimmt die Verwaltung, um eine Beleuchtung des Weges sicher zu 
stellen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Aufgrund einer bereits gestellten Anfrage hat die Verwaltung als Sofortmaßnahme die 
Verlängerung des Rottweges vorgenommen und diesen mit zwei zusätzlichen Leuchten 
ausgestattet. Der Weg durch das Wohngebiet zum Sportplatz ist demnach ausgeleuchtet und 
kann bei Dunkelheit gut genutzt werden. Eine Beleuchtung des Radweges ist bisher nicht in der 
Planung, da dieser außerhalb der Ortschaft liegt. Sollte dies erforderlich und gewollt sein, 
müsste die Beleuchtung entlang des Radweges an der Gerhard-Boeden-Straße in die nächste 
Wirtschaftsplanung der Stadtwerke eingebracht werden. Hierzu werden noch Gespräche mit den 
Sportvereinen geführt und abgefragt wie die Kinder die Verkehrswege tatsächlich nutzen. 
 
Frau Meyer zu Drewer: 
Wie erfährt der Bürger, welchen Weg er zum oder vom Sportplatz aus, nehmen sollte? Kann 
dies bekannt gemacht werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung geht davon aus, dass die Verlängerung des Rottweges in Merl bekannt ist. 


